

ALEJANDRA DEL MORAL VELA

Pide conocer sus iniciativas de gobierno

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

La candidata exhortó a los mexiquenses a superar las divisiones y abrazar la reconciliación de cara al proceso electoral de este año

Tras señalar que llegó la hora de que los mexiquenses abracen la reconciliación y superen las divisiones que frenan el desarrollo del país, Alejandra del Moral Vela, candidata de la alianza "Va por el Estado de México", exhortó a las y los mexiquenses a evaluar proyectos y saber quién tiene la capacidad y la convicción de transformar al gobierno para que sea una fuente de solución.

La abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza dijo que desde el Estado de México comienza el camino de la reconciliación nacional, porque la verdadera fuerza de la entidad está en cada una y cada uno de los mexiquenses, "juntos, haciendo equipo, trabajamos para poder lograr todo lo que nos proponemos".

Por lo anterior, en compañía de su familia, destacó la importancia de construir el Estado de México que nos merecemos,

"caminemos juntas y juntos hacia un mejor futuro, donde el cambio sea trabajar en equipo, donde unir sea el primer paso para resolver".

Asimismo, señaló la importancia del voto informado, ya que es el arma más poderosa que tienen los ciudadanos.

Ante dicho panorama, invitó a las y los mexiquenses a que conozcan sus propuestas de campaña en la página web: alegovernadora.com y en sus perfiles de Facebook, Twitter, Instagram y Tik Tok.

"Ustedes deben evaluar proyectos, quién tiene la capacidad y la convicción de transformar el gobierno para que sea una fuente de solución.

"Conoce mis propuestas, súmate a este proyecto que les pertenece a las y los mexiquenses, en Alejandra del Moral lo que ven es lo que hay y cuentan con una mujer inquebrantable que hace entrega de su vida a la causa de nuestra casa, que es el Estado de México", enfatizó.

DEBATES

Tras celebrar la realización de debates en la elección para renovar la gubernatura del Estado de México, el próximo 4 de junio, Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición PRI-PAN-PRD y Nueva



Alejandra del Moral se compromete a construir un Edomex mejor.

La candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza aseguró que la verdadera fuerza de la entidad está en cada una y cada uno de los mexiquenses.

Alianza, consideró que ello servirá para que la ciudadanía pueda emitir un voto informado.

De esta forma la abanderada de la alianza "Va por el Estado de México" a la gubernatura mexiquense se refirió a la decisión de las autoridades electorales y de la industria de la radio y televisión, para que haya debates en el proceso electoral de la entidad.

A través de sus redes sociales, Del Moral Vela respaldó la determinación del Instituto Electoral local (IEEM) por instalar un Comité Especial para la Organización de Debates y acordó que los dos encuentros se llevarán a cabo el 20 de abril y

el 18 de mayo a las 20:00 horas, con una duración de 60 minutos.

Cabe señalar que la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT), en conjunto con sus estaciones afiliadas, pro-

puso debates entre las candidatas a la gubernatura del Estado de México con la finalidad de que la ciudadanía conozca a profundidad las propuestas de Alejandra del Moral y Delfina Gómez Álvarez, quien encabeza la candidatura común de Morena, PVEM y PT.

Fue en el periodo de precampaña cuando la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza a la gubernatura convocó a la candidata de Morena, PT y Partido Verde a debatir con respeto y por el bien de los mexiquenses.

"Delfina: no tengas miedo. Soy una mujer solidaria, antes que tu adversaria", dijo en su momento.

CORTESÍA: PRI

Salario Familiar será de tres mil pesos: Del Moral

Mensaje.

Busca beneficiar a 4.5 millones de hogares, que contarán con un apoyo bimestral

MONSERRAT MATA
TOLUCA

A una semana del inicio de campaña rumbo a los comicios del próximo 4 de junio, la abanderada de la alianza PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza también detalló una de sus propuestas: el Salario Familiar, “que no solo va a ser rosa, sino que será para toda la familia, mujeres, madres, hombres, jóvenes, adultos mayores, grupos vulnerables, niñas y niños e incluso mascotas”.

Esta propuesta, ha detallado, beneficiará a los 4.5 millones de hogares mexiquenses, que contarán con un apoyo bimestral de 3 mil pesos.

En estos primeros días de campaña, también ha subrayado que será “una gobernadora de territorio, no de escritorio, no me van a ver todo el tiempo en el Palacio de Gobierno en Toluca, voy a venir a los municipios”.

A prácticamente una semana del inicio del periodo de campañas en la entidad, la abanderada de la coalición “Va por el Estado de México”, Alejandra Del Moral Vela ha visitado al menos nueve municipios de la entidad, en donde dio a conocer distintas propuestas

que formarían parte de su programa de gobierno, de resultar electa como gobernadora.

El arranque de campaña fue al primer minuto del lunes 3 de abril, en Cuautitlán Izcalli, municipio del que es originaria y en el que Del Moral Vela inició su carrera política; también ha visitado Los Reyes La Paz, Atizapán de Zaragoza, Acolman, Ecatepec, Tlalnepantla, Coacalco, Atlacomulco y Toluca, en donde ha señalado que “cuenta con la experiencia, preparación y trayectoria para solucionar los problemas de las y los mexiquenses”.

Otras propuestas

Este domingo, Alejandra Del Moral envió un mensaje en video, en redes sociales: Construir un mejor Estado de México, abrazar la reconciliación y dejar de lado las diferencias, fue el llamado de la candidata a la gubernatura de la entidad mexiquense por la alianza “Va por el Estado de México”. En la imagen, acompañada de su familia, señaló que es necesario que los ciudadanos comiencen a ver un proyecto a futuro que abone por la unión de los más de 17 millones de habitantes de la entidad.

“La verdadera fuerza de nuestro estado, está en cada una y cada uno de ustedes y juntos haciendo equipo, trabajando para que podamos lograr juntos todo lo que nos propongamos”, aseguró la aspirante. ■



La priista emitió un mensaje en redes. ESPECIAL

Pide Del Moral a mexiquenses realizar un voto informado

GERARDO GARCÍA

A casi una semana de haber iniciado campaña, la candidata del PRI, PAN, PRD y NAEM, Alejandra Del Moral Vela, invitó a los mexiquenses a evaluar los proyectos que presentan las aspirantes en esta elección con la finalidad de conocer capacidad y convicciones para transformar el Estado de México de cada una.

En sus redes sociales, compartió un video en la que de fondo aparece su familia con la que ha pasado estos días de reflexión y por ello ha tenido agenda interna desde el jueves. Se espera que retome los actos públicos esta semana.

En su mensaje, dio a conocer que cuenta con un sitio web además de sus redes sociales, donde podrán conocer sus propuestas e invitó a los mexiquenses a sumarse a su proyecto.

“Aquí estoy para y por ustedes, el chiste aquí es evaluar proyectos



▲ La candidata priista invita a los mexiquenses a conocer sus propuestas en su sitio web. Foto especial

quién tiene la capacidad y la convicción para transformar el gobierno para que sea una fuente de soluciones” externó.

Durante el mensaje, con una

duración de un minuto y 19 segundos, la priista fue respaldada por su familia “lo que ven es lo que hay, esta es Alejandra Del Moral llena de buenas, de malas, pero sobre todo

de una familia inquebrantable”.

Del Moral Vela aseguró que siempre ha defendido que un voto informado es el arma más poderosa que tiene la población.

Insistió que los mexiquenses deben trabajar en equipo y así lograr todo lo que se propongan y construir el estado que todos merecen.

“La verdadera fuerza de nuestro estado está en cada uno y cada una de ustedes y juntos haciendo equipo trabajando para que podamos lograr juntos todo lo que nos propongamos, construyamos juntos el Estado de México que nos merecemos”, apuntó.

Alejandra Del Moral convocó a la ciudadanía de la entidad a abrazar la reconciliación y superar las divisiones que han frenado a la ciudadanía.

“Es la hora de abrazar la reconciliación, de superar las divisiones que nos han frenado, caminemos juntos, juntas hacia un mejor futuro donde el cambio sea trabajar en equipo, donde unir sea el primer paso para resolver”, destacó.

Desde el primer segundo del lunes, la política arrancó campaña en Cuautitlán Izcalli, municipio donde nació y gobernó, para tener mítines hasta el miércoles en 10 municipios, el último en Toluca.



TOLUCA

Abrazar la reconciliación y superar las divisiones, llamado de Alejandra del Moral

Angélica Segura

Alejandra del Moral Vela, candidata de la alianza Va por el Estado de México, aseguró que ha llegado la hora de que los mexiquenses abracen la reconciliación y se superen las divisiones que frenan el desarrollo del país.

A través de un video publicado en redes sociales oficiales y en compañía de su familia, destacó la importancia de construir el Estado de México que todos se merecen.

"Caminemos juntas y juntos hacia un mejor futuro, donde el cambio sea trabajar en equipo, donde unir sea el primer paso para resolver", dijo.

Apuntó que desde el Estado de México co-

mienza el camino de la reconciliación nacional, porque la verdadera fuerza de la entidad está en cada una y cada uno de los mexiquenses.

"Juntos, haciendo equipo, trabajamos para poder lograr todo lo que nos propongamos", dijo.

ALEJANDRA DEL MORAL
Candidata a la gubernatura por la coalición "Va por el Estado de México".

La candidata de la coalición PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza, destacó la importancia del voto in-

formado, ya que es el arma más poderosa que tienen los ciudadanos.

Invitó a las y los mexiquenses a que conozcan sus propuestas de campaña en la página web: alegovernadora.com y en sus perfiles de redes sociales.

"Ustedes deben evaluar proyectos, quién tiene la capacidad y la convicción de transformar el gobierno para que sea una fuente de solución. Conoce mis propuestas, súmate a este proyecto que les pertenece a las y los mexiquenses, en Alejandra del Moral lo que ven es lo que hay y cuentan con una mujer inquebrantable que hace entrega de su vida a la causa de nuestra casa, que es el Estado de México", dijo.

El Estado de México es el de los grandes números: Alejandra Del Moral



FOTOS ESPECIAL

La candidata de la “Alianza Va por el Edoméx” expuso a Capital Edoméx sus propuestas para dar solución a los problemas que enfrentan los mexiquenses

ALMA RODRÍGUEZ / ALFREDO ALBÍTER

La candidata de la coalición “Va por el Estado de México”, Alejandra Del Moral Vela, informó que entre sus propuestas, además de brindar bienestar familiar y mejorar las condiciones de movilidad, destaca el consolidar a la entidad como un centro logístico, atraer inversión y generar empleos.

En entrevista para CAPITAL EDOMEX Y LOKURA FM, la abanderada de la alianza del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza (NAEM), comentó que busca también ampliar el transporte masivo Mexibús y Mexicable, tener una red de ciclistas, renovar las unidades del transporte público, así como aprovechar y potencializar los dos aeropuertos internacionales con los que cuenta el Estado.

Lo anterior tras referir que diariamente se registran casi 18 millones de viajes en el territorio mexiquense y se trasladan a casi 7 millones de personas, por lo que el tema del transporte público, dijo, será primordial atender, al igual que la seguridad pública y el tema de mujeres en su generalidad.



El Estado de México es el de los grandes números, el de los grandes problemas y aunque tengo la capacidad y la experiencia, no se logra sola”

“El Estado de México es el de los grandes números, de los grandes problemas y aunque tengo la capacidad, tengo la experiencia, no se logra sola. Es muy importante que podamos renovar el transporte público, que nos salga más barato, más seguro y sustentable, que podamos trabajar con los concesionarios y dueños y de la mano con ellos renovar unidades”, comentó.

Asimismo, señaló que para los transportistas se propone también un pago único de licencias y tarjetones, mientras que para las operadoras mujeres serán gratuitos.

Bienestar familiar

Buscando brindar un apoyo económico a las familias que les ayude a sortear algunas

PERFIL POLÍTICO

De 2006-2007 fue directora de relaciones internacionales de la Coordinación de Asuntos Internacionales del Estado de México; 2007-2009 dirigente estatal de mujeres jóvenes del PRI, Estado de México; 2009 consejera política nacional del PRI; 2009-2012: presidenta municipal de Cuautitlán Izcalli; y 2012-2015 diputada federal en la LXII Legislatura.

De 2015 a 2016 fungió como directora general del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (BANSEFI); 2016-2017 secretaria del Trabajo del Estado de México; 2017 presidenta del PRI estatal; 2017-2018 secretaria de Desarrollo Económico; 2021-2022 diputada local; 2022 titular de la Secretaría de Desarrollo Social y actualmente coordinadora por la defensa del Estado.

de sus necesidades, la priista refirió que plantean el otorgamiento del Salario Familiar, que es un esquema de mejoramiento del Salario Rosa, con el cual, se estarían entregando 3 mil pesos bimestrales y con sus diversas vertientes, se apoyarían no sólo a mujeres, también a hombres, menores de edad, adultos mayores y jóvenes.

“Con el Salario Familiar se busca llegar a todas las familias mexiquenses que lo necesitan, son 4.5 millones hogares los que hay en el Estado de México, el reto es muy grande, pero tenemos que hacer un esfuerzo para ayudar a las familias. Lo que nosotros queremos es que sea un mecanismo de apoyo, pero no dejar de lado el consolidarnos como un centro logístico o tener más inversión y fomentar el empleo”, explicó la candidata de la Alianza “Va por el Edoméx”.

Finalmente, dejó claro que Morena no es invencible, que la alianza ya les ganó en el 2021 y afirmó que les ganarán en el presente 2023.



Quiero recordarles a todos los que forman parte de esta coalición que no se dejen llevar por el canto de las sirenas, que Morena no es invencible, ya les ganamos en el 2021 y que les vamos a ganar en 2023, pero no se gana por arte de magia, se gana con mucho trabajo, organización, disciplina y sobre todo, sin caer en provocaciones ni pleitos, por eso hablo mucho de que quiero ser la gobernadora de la reconciliación”